ハロウィンパレードを

を練り歩きしました! 日間は『仮装』をしたメンバー限定で大元 インパレード』を開催しました! この2 30・31日 (水・木) はAMIの P/1口ウ

場してくれました! るメンバーが参加!『アニメキャラクタ! 一日・『魔女』など、さまざまな仮装で登: 今年は第一・第二合同で ₹50人 2 を超え

と山本たかと君(3年)。 なた君(1年)。『オレはシャンクス!!』 『スパイダーマンになるよー』と様井が

していたメンバーもちらほら…♥ まずは、たくさんの人たちに見てもらお! 前じゃないこと。 B 7物を大切にできる人! また、お家から『手作り』で仮装を準備!

ンバー同士で仮装を披露し合うなど…例年! パレードョー ど…たくさんの方から声をかけられまし 以上に盛り上がったAMIの『ハロウィン! た! 最後は大元中央公園で写真撮影やメ! くさん歩いてる~-・9 800だ! スゴイ! 今までの自分の行動を振り返るメンバーも! っ!┛┛がわいいね~♥┛と地域の方々な すると『あ~・・ 仮装してる人たちがた

指導員から 伝えたい大事なこと!

方ってどうなのか?』と厳しく注意をする! て遊ぶことがあり、指導員からっその使り ことがありました。 先日、一部のメンバーが Pのり Bを使っ

の書かれていない物のなどが落ちているこ になった指導員の り返ると『消しゴム』・『鉛筆』・『名前 とが多々あり、物の使い方について少し気 その後、第一メンバーの生活の様子を振

話っとして、全体に伝えることに…。 さっそく帰りの会の時間を使い『大事な

うと考え、大元の大通りを歩くことにした! になってほしい。』という『2点』につい 父さんが買ってくれることは決して当たり て話をしました。 最近の状況を伝えた上で『お母さん・お

お父さんを大切にし『感謝の気持ち』を大: たり前ではないこと…。そしてお母さん・! 事にしてほしい…と感じた指導員でした。 今回の話を聞き、少しでも今の現状が当! くれました。

としたプレゼントも用意しました!『メッ! すが…持ち物への名前の記入をお願い致しま

チャ楽しかった~・・・ と大満足な様子でし! すっ

パレードに参加したメンバーにはちょっ!

教えてもらった~!

おばあちゃんに

り紙々で飾りを完成させていたのは中野いち っていた第一メンバー。 それぞれが様々な作品を作っている中の折 室内ではハロウィンの飾り作りで盛り上が

~---- とイラスト入りの帽子を制作してくれ ました! 『帽子! おばあちゃんに教えてもらった P何を作ったの?Aと指導員が尋ねると かちゃん (3年)。

ード満載でした★ パレードだけでなく、室内もハロウィンム

「オレ…渡してくるわ!」

いれば『守れてるよー·aと教えてくれるメ言う君(3年)。『手提げ忘れとるよ~!· 多 指導員からの言葉を聞き『あっ…・·aと!が帰っていく中、ロッカーの前に落ちていた 『手提げ袋』に気が付いたのは本山しんたろ 分…〇〇のやつやで~!。と指導員に伝えて 18時過ぎになり、お迎えがきたメンバー

※指導員から子どもたちにも伝えていま :見つけ『手提げちがう~?』と確認してく とすると『オレ…渡してくるわ!』としんた れ、渡してくれる姿が…— ろう君。すでに帰ろうとしていたメンバーを 『ありがとう!·a と指導員が届けにいこう

てもらいました。ありがとうゞ そんなしんたろう君の行動に指導員も助け

ハロウィンパレードの様子★

記事でも紹介した「ハロウィンイベント」の様子を写真でご覧ください★



うどんメッチャうま!



24日(木)のおやつに「うどん」が登場~! 寒い日には温かいうどんが1番! 「メッチャうま!」「毎週、出してほしい!」 と大好評でした♡

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒http://ami-gakudou.jp/
(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- ●登所予定日にお休みをされる場合は、必ず保護者の方から連絡して下さい。万が一、事故・不審者等のトラブルが起きたときに責任を負いかねますので…よろしくお願いいたします。
- ●寒さが厳しくなってきました。お子様が体調を調節できるように上着や防寒具などをロッカーに置いても構いません。その際には必ず名前の記入をお願いいたします。